岩瀬中学校通信

第 1 8 号 平成 3 0 年 1 1 月 1 日発行 発行責任者 校 長 深谷 昇司

岩中リポート

◇ 義太夫節鑑賞教室開催!古典芸能の素晴らしさ体験

文化庁が主催する、平成30年度文化芸術による子供の育成事業-巡回公演事業-「語ってみよう!義太夫節!」が本校で行われました。本事業は、我が国の一流の文化芸術団体が、全国の小・中学校等において公演し、子供たちが優れた舞台芸術を鑑賞する機会を得ることにより、子供たちの発想力やコミュニケーション能力の育成、将来の芸術家の育成や国民の芸術鑑賞能力の向上につなげることを目的に行われております。全国の中から選ばれた学校での公演のため、たいへん有り難いことでした。鑑賞するだけではなく、9月18日に太夫(竹本京之助さん)と三味線奏者(鶴澤賀寿さん)の二人が来校され、3年生に対してワークショップを行い、菅原伝授手習鑑「車曳(くるまびき)の段」をレッスンしていただきました。それを今回代表生徒10名が見事に演奏することができました。また、悪役の高笑いも全員で体験することができました。今回の貴重な体験が生徒の将来に生きればと願います。













【体験後の感想】 3年 今井輝莉さん

日本の伝統芸能を実際に体験できて、とて もよい思い出になった。

2年 相樂大輔さん

三味線も種類があり、 義太夫では太棹を使い、 がっしりして、低音が でる美しい楽器でした。

1年 能登芯之介さん

初めて聴いてとても 感動しました。3年生 の先輩達がどれだけ練 習してあんなに上手に なったのかなあと思い ました。

◇ 県Sリーグ予選女子1部 第3位入賞!

先月28日(日)に開催されました、福島県Sリーグ須賀川・岩瀬郡 予選ソフトテニス大会において、本校女子ソフトテニス部がシード校 を破る快進撃で第3位に入賞いたしました。すばらしい結果でした。これを弾みに、今後も練習に励んでほしいです。

【選手名】

横山 彩虹さん、村上 明菜さん、髙坂ののはさん 加藤 朱莉さん、小池 理子さん、別府 楓椛さん おめでとうございます。

